

## Lehrerband erhält gute Noten vom Publikum

Rund 300 Besucher haben Spaß beim Auftritt von Paukerface von der KGS Sehnde bei Rock im Park

VON STEPHANIE ZERM UND  
ANN KATHRIN WUCHERPFENNIG



Haben ihre Zuhörer ohne Mühe erobert:  
Die rockenden Lehrer kamen bei den  
Besuchern bestens an. Foto: Ann Kathrin  
Wucherpfennig

**Laatzten-Mitte.** Von Queen über Frankie goes to Hollywood bis zu Michael Bublé und Fettes Brot: Die Lehrerband Paukerface hat am Mittwochabend bei der Veranstaltung Rock im Park für reichlich gute Laune gesorgt. Die sechs Pädagogen von der KGS Sehnde um Sänger Björn Kassel präsentierten bei dem schon traditionellen Termin der Laatzener SPD zahlreiche Coverversionen bekannter Songs. Und spätestens bei „Hold the Line“ von Toto blieb keiner der rund 300 Besucher mehr auf seinem Platz an der Kulturbühne im Park der Sinne sitzen.

Dabei war es eigentlich nur ein Zufall, dass die Lehrerband der KGS Sehnde dort auftrat. In den vergangenen Jahren stand regelmäßig die Laatzener Gruppe Phönixx bei Rock im Park auf der Bühne. Dieses Jahr hatte die Band laut Luisa Oyen, der Vorsitzenden der SPD Laatzten, jedoch keine Zeit. Und da Oyen selbst als Politik- und Deutschlehrerin an der KGS Sehnde arbeitet, habe sie kurzerhand ihre Kollegen gefragt.

Die Band Paukerface spielt seit 2011 in derselben Besetzung. Von den sechs Lehrern sind vier Musiklehrer. Normalerweise treten sie bei Stadtfesten und Veranstaltungen in ihrer Schule wie dem Abiball auf.

Sänger Kassel motivierte die Zuschauer immer wieder zum Mitsingen. Mit Erfolg: Die Stimmung war ausgelassen, viele Zuschauer machten auch tatsächlich mit. So wie die einjährige Lina, die sich fröhlich an der Hand ihres Vaters Manuel Schlenkrich zur Musik bewegte. Wenn Paukerface nächstes Jahr wieder auf der Bühne stehen sollten, will er auf jeden Fall wieder mit dabei sein. Ebenso wie Doris Kleintje: „Unsere Erwartungen wurden auf jeden Fall erfüllt“, meinte die Laatzenerin.